

Les belles valeurs du sport et de la solidarité

S'il est des personnes qui s'impliquent sans compter, pour la promotion du sport, la valorisation des personnes et la cohésion sociale, c'est bien l'Equipe de « LIVE » (Loisirs Identiques et Vacances Ensemble), basée aux Clefs-sur-Thônes. Durant huit jours au cours de l'été, l'Association LIVE, l'Association CARISPORT de Cholet, Maine et Loire et l'Association CARIANE, ont rassemblé près de 80 personnes dans les ARAVIS, pour offrir aux handicapés, des activités sportives de montagne, dans un cadre exceptionnel, telles que les randonnées en joëtte, les ballades avec les ânes, les descentes en quadrix, le vol en parapente au-dessus du Lac d'Annecy...



Lors de leur dernière soirée, animée par Aravis Harmonica, Louis Ours, représentant la Fédération et le Comité Départemental des Médailleurs de Haute-Savoie, a remis la MEDAILLE de BRONZE de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement Associatif aux deux principales chevilles ouvrières de l'édifiante Association LIVE.

Isabelle MENARD et Anne THIEBAUT, très concernées par le handicap à titre personnel, se dévouent et s'investissent sans compter, pour développer le handisport, aussi bien en été en montagne que l'hiver sur les pistes de ski, avec de nombreux bénévoles. Cet hommage qui leur a été rendu, était bien mérité, sous les



applaudissements d'une centaine de personnes, avec l'hommage de Monsieur Martial Landais, Maire des Clefs, de Monsieur Thiébaud Président de LIVE. Monsieur Claude Delaunay, président de CARISPORT de Cholet a rappelé que cette opération « cariane-évasion » a pu être financée grâce à la vente de 40 000 calendriers parrainés par le célèbre footballeur Emmanuel PETIT. C'était un bel événement qui sera peut-être renouvelé en 2016 dans le Maine-et-Loire qui a lancé l'invitation.

Ce fût une fête très conviviale avec beaucoup d'émotion, de plaisir et d'optimisme.

Louis Ours

1

Les belles valeurs
du sport et de la solidarité

2

Concours de pétanque
à la Roche sur Foron
Une belle balade à Plaine Joux

3

Une belle balade à Plaine Joux (suite)
échos
Trophées « Caisse d'Epargne » 2015

4

ligne de mire
Hommage à André SANTINI
Médaille d'or de Philippe TITONEL
au fil du sport
De rafraîchissantes émotions

Concours de Pétanque au boulodrome de La Roche sur Foron le jeudi 16 avril 2015

En ce jeudi couvert, pas moins de 37 adhérents et Amis étaient présents pour cette nouvelle édition annuelle de notre concours de pétanque, à l'appel d'Armand JEAN-BART.



Toujours aussi bien reçu par les membres du Comité du pétanque Club Rochois, nous avons eu le plaisir d'avoir parmi nous des représentants du Comité de la Savoie et de la section Suisse de Genève, c'était une première !!!

Après les présentations et le "café - viennoiserie" de bienvenue, Dominique PERROT donna connaissance du nouveau règlement : à chaque partie il y aura tirage à la mée pour composer les triplettes, ceci permettant de jouer avec ou contre plusieurs personnes tout au long de la journée et de faire plus ample connaissance...chacun gardant sa gagne et ses points pour le classement final, ce qui apporta une réelle bonne humeur à tous les participants.



Les meilleurs messieurs

Les joueurs étaient répartis en 12 triplettes, et ce sont donc 6 "matches endiablés" qui débutèrent vers 10H00 pour la première partie.



Les meilleures dames

Après avoir joué 3 parties, l'apéritif et le repas concoctés par la Présidente du Comité de Jumelage Italien et son mari, furent servis au grand plaisir dégustatif de tous.

2 autres parties jouées dans l'après midi sont venues clore ce concours et au classement final nous avons pu applaudir Michel FUENTES grand gagnant, le seul avec 5 victoires, Simone RUFFIER recevant la coupe de Première Dame. Chaque joueur fut récompensé.

C'est dans une superbe ambiance, avec une convivialité rarement égalée que cette journée s'achevait et tous se donnèrent rendez vous à l'année prochaine...

Dominique PERROT

Une belle balade à Plaine Joux le 25 juin.



Au départ pour la pointe de Miribel

C'est par une très belle journée ensoleillée que se déroula notre annuelle sortie en montagne. Les meilleurs marcheurs, emmenés par Charly Donche et Raymonde Lambert, dès 9h30 partaient gravir la pointe de Miribel, point culminant

de la Vallée Verte (1581m) où les attendaient 2 heures plus tard un super Point de vue à 360° et le calvaire de Miribel.

Un deuxième groupe moins entraîné, emmené par André Lambert, se contenta de faire un tour du plateau de Plaine Joux, parcours moins pentu, mais très agréable néanmoins et d'une durée de 2 heures.

Enfin, quelques joueurs de pétanque, non marcheurs attendirent le retour des randonneurs. Vers 12h30, tous les participants se retrouvèrent au restaurant « La Vardaff » aux Brassées, pour déguster dans la bonne humeur, un savoureux repas. Une journée à renouveler sur un autre site permettant la participation active de tous. Celui qui a une proposition, la faire à Armand JEAN-BART.



Un petit tour sur le plateau



Entre herbe et goudron, les pétanqueurs ont trouvé leur terrain de jeu.



On pose avant de passer à table.



échos



CAISSE D'ÉPARGNE
RHÔNE ALPES

TROPHEES CAISSE D'EPARGNE "RHONE-ALPES" année 2015 : 1^{ères} récompenses

Michaël PHILIPOT licencié au S.C Nordique du Pays Rochois a intégré depuis deux ans le collectif Haute Savoie Nordic.

Après plusieurs compétitions en OPA Alpen Cup (coupe d'Europe de ski Nordique) où il a obtenu des résultats satisfaisants, Mickaël a pour ambition en 2015 d'être sélectionné pour les championnats du monde U23 et de participer au circuit de la Coupe du Monde.



Souhaitons à Mickaël garçon sympathique et respectueux de ceux qui l'ont aidé à atteindre le haut niveau de compétition qui est le sien, une complète réussite de ses objectifs sportifs.

Le trophée lui a été remis le vendredi 4 septembre à 18 H, à la Caisse d'Épargne de La Roche sur Foron en présence de Monsieur RETICA Directeur Adjoint de la Région Annecy-Mont-Blanc.

Stéphane LOFFREDO Educateur et les U17 Féminines du CS FAVERGES Basket.

En 2009, naissance d'une équipe et d'une aventure sportive entre un entraîneur et des jeunes filles de 10 et 11 ans désireuses de pratiquer le basket en compétition. Elles apprennent très vite :

Stéphane LOFFREDO Educateur et les U17 Féminines du CS FAVERGES Basket.

En 2009, naissance d'une équipe et d'une aventure sportive entre un entraîneur et des jeunes filles de 10 et 11 ans désireuses de pratiquer le basket en compétition. Elles apprennent très vite :

2011 : Championnes de Haute Savoie U 13 ; 2013 : Championnes de Haute Savoie U 15 et gagnantes de la coupe de Haute Savoie au détriment d'Annecy équipe

de National ; 2014 : elles accèdent au championnat des Alpes ; Juin 2015 : elles échouent pour le titre de Championnes des Alpes, battues au goal-avérage et perdent la finale de la Coupe de Haute Savoie de nouveau contre Annecy.



Pour la Saison 2015-2016, tout en étant Juniors (U20), elles s'engagent dans le championnat seniors de Haute Savoie.

Bravo à Stéphane et à ses joueuses.

Le trophée leur a été remis le vendredi 11 septembre à la Caisse d'Épargne de Faverges en présence de Monsieur Pascal COTTON Directeur de la Région Annecy-Mont Blanc.

Jacques LAGRANGE



André SANTI un grand serviteur du sport.



Sportif complet (ski, football, athlétisme, natation,) Educateur exceptionnel de ces mêmes disciplines, Dirigeant compétent, cultivé et humaniste, André fut un professeur d'E.P.S. et un animateur inlassable de l'association Sportive ASSU puis UNSS du Lycée du Mont-Blanc.

Après sa retraite professionnelle, André continua à faire profiter bénévolement de ses compétences, de sa disponibilité de son enthousiasme, les élèves sportifs de Haut niveau du Lycée et les sportifs locaux de Passy (US Mont-Blanc Foot et SPAC).

André ne laissait personne indifférent. Homme toujours accueillant, chaleureux, il savait convaincre et faire partager sa joie de vivre dans la pratique d'un sport.

Adieu André et Merci pour ton engagement exemplaire.



Médaille d'or de Philippe TITONEL à la Mairie de SAINT-GERVAIS :

De gauche à droite : Patrick KOLLIBAY maire de Passy, Serge DE GREGORIO et Laurent NARDI ex Présidents de l'US Mont-Blanc foot, Jean Marc PEILLEX maire de St GERVAIS, Philippe et Nadine TITONEL, Char-

les RIBOLA Président d'Honneur du CDOS, Thierry COULON Président du CDOS 74 et Joseph PINGET Trésorier du District de Football.

Médailles remises à la soirée des récompenses organisée par le comité directeur du District de football :

Accroupi ; Paolo FALLARA (Bronze) F.C Cluses,

1er rang de gauche à droite ; Claude ANTONIELLO (Bronze) Président du FC Cruseilles, Alain AÏT (Argent) ASC Sallanches, Ghislaine BIBOLLET (Argent) US Mont-Blanc, Philippe TITONEL (Or) US. Mont-Blanc, Dr Armand DEMMA (Bronze) Pdt. Com. Médicale du District ;



2ème rang de gauche à droite : Olivier MARCHE (Argent) US Semnoz, Georges MOLLARD (Argent) ES Chilly, Stéphane CROMBET (Bronze) Pdt Com. des Arbitres du District



De rafraîchissantes émotions

La canicule a sévi cet été alors les coins de fraîcheurs avec l'eau notamment étaient plus particulièrement recherchés. Les manifestations aquatiques estivales de nos champions aussi n'étaient pas négligeables pour nous apporter une sensation de fraîcheur. Plus que des médailles, ils nous ont offert de belles émotions.

Au dernier grand rendez-vous international de la discipline avant les Jeux Olympiques à Rio, aux mondiaux de natation à Kazan (Russie), la France termine 5° avec 6 médailles dont 4 en or. Florent Manaudou a été le Français de ces mondiaux avec les titres sur 50 m papillon, 50 m nage libre ainsi qu'avec le relais Français du 4X100 m. Revenu à son meilleur niveau Camille Lacourt obtient la médaille d'argent sur 100 m dos. Un fait marquant de ce championnat a été la victoire du Chinois Zetao Ning sur 100 m/NL qui a bouleversé la hiérarchie mondiale du sprint et avec à la clé la meilleure performance mondiale de l'année (47"84).

D'avantage à notre portée, pour la 84° édition de la traversée du lac d'Annecy de nage en eau libre, la plus populaire de France, 1 558 nageurs ont participé aux courses de 500 m, 1 km, 2,4 km et 5 km. Sur cette dernière distance, la fédération de plongée (FFESSM) envisage de faire émerger de nouveau l'épreuve de nage avec palmes.

Le titre mondial de Muriel Hermine en master (50/59 ans) a refait parler du très beau spectacle de la natation synchronisée.

Pour la 2° fois de son histoire, après 1997, la France a organisé les mondiaux d'Aviron à Aiguebelette (Savoie) du 30 août au 6 septembre. Sur 77 nations participantes avec 1300 athlètes et 450 bateaux, 27 titres ont été attribués et 32 bateaux ont décroché leurs tickets pour Rio.

L'été a été chaud, l'été a été beau avec l'eau des sportifs pour nous rafraîchir abondamment.

C.P.-J.